

## ABSTRAK

**Skripsi dengan judul “SEWA BELI ALAT *OUTDOOR* DALAM AKAD IJARAH PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH (Studi Kasus Pada *SIDO ADVENTURE MIP* Pati)” ini ditulis oleh, Muhammad Nafal Awwali Yafi, NIM. 1920210147, dengan dosen pembimbing Abdul Haris Na’im, S.Ag., M.H dan Muhamat Nur Ma’arif, M.H.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena yang terjadi dikalangan masyarakat baik dari yang muda sampai yang tua. sebab dalam kegiatan atau olahraga ini memerlukan peralatan *outdoor* yang disarankan membutuhkan perlengkapan dalam melakukan pendakian di sebuah gunung. Sido Adventure MIP melayani jasa penyewaan dan pembelian barang alat *outdoor* akan tetapi lebih menjurus ke penyewaan alat *outdoor* hal ini memudahkan bagi para pendaki gunung agar memberikan keamanan pada saat pendakian meskipun kelihatanya sepele tapi ini sangat berdampak besar jika terjadi resiko terhadap pendaki. Mengenai dalam menyewa alat *outdoor* ada beberapa penyewa yang ingin membeli barang akan tetapi setelah masa atau jangka waktu penyewaan selesai hal ini dikarenakan ada penyewa yang membutuhkan barang tersebut sehingga terlebih dahulu menyewa kemudian jika cocok dibelilah barang tersebut.

Tujuan penulisan skripsi ini yaitu (1) Untuk mengetahui mekanisme sewa menyewa alat *outdoor* dalam akad ijarah yang berakhir dengan jual beli pada toko penyewaan alat *outdoor* Sido Adventure MIP (2) Untuk mengetahui akad sewa menyewa alat *outdoor* yang berakhir dengan jual beli dalam akad ijarah pada toko penyewaan alat *outdoor* pada toko penyewaan alat *outdoor* dalam perspektif hukum ekonomi syariah. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif. Lokasi penelitian di toko alat *outdoor* Sido Adventure MIP Pati. Pengumpulan data dengan cara wawancara, observasi, serta dokumentasi pada pemilik toko, penyewa, lokasi toko. Keabsahan data dilakukan dengan cara triangulasi sumber, dikarenakan pada penelitian ini data yang dapat diperoleh akan disimpulkan serta mengetahui kebenarannya. Teknik analisis data terdiri dari atas sajian data, reduksi data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil Penelitian dan pembahasan penelitian ini adalah: (1) Mengenai mekanisme penyewaan alat *outdoor* penyewa harus melakukan kesepakatan kepada pemilik toko. Sebelum melakukan penyewaan penyewa harus menghubungi terlebih dahulu pemilik toko bisa melalui media sosial setelah itu melakukan pemesanan barang setelah itu melakukan pembayaran dan pengambilan barang dengan datang ke lokasi toko Sido Adventure MIP. (2) Dalam hal penyewaan alat *outdoor* penyewa melakukan sebuah akad yang awal akadnya sewa menyewa berakhir jual beli dengan maksud ada tujuan tertentu dari pihak penyewa, hal ini terjadinya perubahan akad. Mengenai fenomena tersebut dapat di sebut dengan akad ijarah *muntahiya bittamlik*, ini adalah akad baru atau akad *mustajaddah*

**Kata Kunci** : Sewa Beli, Alat *Outdoor*, Akad Ijarah